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    阿部 利幸 

 友泉亭町自治会      松田 駿 

 笹の台自治会      ○新 野見山 鉄男 

 大穂 義和 

 堀田 勝正 

 友丘3丁目自治会   久保 學 

  富岡  修一 

【各種団体：会長】 

 体育振興会    横溝 淳一 

  子ども育成会    三上 巧 

  男女共同参画協議会  ○新 福田 美智代 

  健康推進委員会    ○新 田中 義人 

 交通安全推進委員会   上薗 剛司 
 

○新

○新

 
【協力団体】 
 長尾公民館 館長      ○新 北村 寿夫 
 長尾小学校ＰＴＡ会長     青山 香介 
 長尾消防分団 分団長  ○新 城戸 広行 

 ながお自治協だより 
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【長尾校区自治協議会】 

 自治協議会会長  阿部 利幸 

 同  副会長   堀田 勝正 

 同  副会長   大穂 義和 

 同 事務局長   久保 學 

 同   監事   松崎 龍一 

 同   監事   吉丸 邦彦 

【運営委員会：自治会長】 

 長尾1丁目自治会○新 牧山 勇治 

 長尾2丁目自治会 橋本 静男 

 長尾3丁目自治会○新 島崎 京子 

 長尾4丁目自治会   津村 庸之進 

ウイズコロナでも、地域はいつも笑顔で頑張っていこう！“フレ～フレ～長尾！” 

阿部会長の挨拶  

令和４年度役員紹介  

新型コロナウィルスも第6波の減少傾向から、校

区の活動も再開できるかと思われましたが、さらな

る第7波の猛烈な感染拡大により、今年度の地域

活動も大きな制約を受け、皆様が楽しみにしていた

多くの行事も中止せざるを得ませんでした。   

このような状況が続いていますが、「ふるさと長

尾」の歌詞にある「笑顔が似合う」明るく活気あるま

ちづくりを目指し、一日も早く沢山の方々が、長尾

校区自治協議会の行事にご参加いただける日が

来るよう願ってやみません。 

今後とも、皆様のご理解ご協力をよろしくお願いい

たします。 

 

今年の長尾校区は、新春から新しい出来事があり

ました。2月には校区の念願であった青色防犯パト

ロール車（通称：青パト）が導入され、地域の見守りが 

強化されました。また、これまで福岡市内で城南区に

だけなかった「警察署」が4月に新設となり、大いに活

躍していただいているところです。長尾校区自治協議

会も、校区の安全安心のために頑張っていきたいと

思いますので、よろしくご支援を賜りますようお願いいた

します。 

 さて、今年度の長尾校区自治協議会定期総会が4

月に行われました。今回も新型コロナウィルスの感染

拡大防止の観点から書面総会になりましたが、今年

度役員は下記紹介欄のメンバーとなりました。 
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 ながお自治協だより 

新任役員の皆さんのご紹介及び一言 

 
 長尾３丁目の

島崎でございま

す。 

 ３丁目自治会

は、役員一同、団

結力を持って、

・

安全な町、笑顔あふれる町づく

りに邁進する所存でございま

す。 

 校区地域の皆様、どうぞよろ

しくお願いいたします。地域行

事へのご参加待っています。 

 “地 域 の 皆

様お元気です

か” 

 健康推進委

員会の田中で

す。 

保 健 福 祉 の

様々な講座や運動などを通し

て、老若男女を問わず健康で

長生きし、楽しんで頂ける長

尾を目指し、頑張って行きた

いと思います。よろしくお願

いします。 

 

よろしくお願い致します。 

 このたび笹

の台自治会長

を務めること

になりました

野見山です。 

 児童から高

齢者の方々ま

で安心して生活できる地域づ

くりに、そして皆様の信頼を

得られるよう努力していきま

す。 

 皆様のご理解、ご支援をど

うぞよろしくお願いします。 

 長尾校区男

女共同参画協

議会の新しく

会長になりま

し た 福 田 で

す。ま だ ま だ

未 熟 で す が、

委員20名の皆さんと一緒に男

女共同参画に努めてまいりま

す。 

 講演会・長尾クッキングな

ど様々な企画もありますの

で、ぜひご参加ください。 

 4 月の 会長

就任から皆様

のご支援を得

て、手探りし

ながら活動し

ています。 

 環境保護の

活動は、各家庭から始まり、

未来の地球へと繋がる活動だ

と思っています。 

 ゴミ減量や地域清掃活動な

ど、皆様のご支援ご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

男女協会長  健康推進会長 田中 義人 

長尾３丁目会長 島崎 京子  長尾１丁目会長 牧山 勇治 

長尾公民館長 北村 寿夫 

 

 

保護司会代表 上薗 剛司 

 長 尾 1 丁 目

の牧山です。

コ ロ ナ 禍 で

様々な地域の

予定していた

行事が自粛さ

れて、自治会

活動も厳しい中ではあります

が、地域住民の皆様のため

に、少しでもお役に立てたな

ら幸いです。 

 どうぞよろしくお願いいた

します。 

 保護司の上薗

です。 

 城南保護区保

護司会では、犯

罪や非行をした

人 の 再 犯 を 防

ぎ、立ち直りの

手助けをすると共に、地域の犯

罪・非行の予防を図る活動を

行っています。 

 明るく住みやすい校区となる

よう微力ながらお手伝いできれ

ばと思っています。 

長尾消防分団長 城戸 広行 

 早 良 消 防

団：長尾分団：

分団長を拝命い

たしました城戸

でございます。 

 皆様には、日

頃より消防団活

動にご理解とご協力頂きありがと

うございます。長尾分団では、郷

土愛護と奉仕の精神を持って、地

域住民の安心と安全の為に、日々

防災活動を頑張って行います、宜

しくお願い致します。 
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第７９号 

 記載原稿は「長尾のあゆみ」より転載させていた

だきました。「長尾のあゆみ」は平成１４年に発行

されたものですので、１８～１９年程前に聞いたり

調べたりした話になると思われます。 

 編集委員では関連する情報をこれ以上得ることが

できませんでした。もし「覚えている」または「聞

いた事がある」などありましたら是非お知らせくだ

さい。      Fax８７１－５５０７ 

時期が遅かったから、祭りの時

期も遅れたのだろう。 

 ☆樋井川の護岸工事が行われ

たのは昭和38年の水害後で、そ

れまでは土手に護岸の積み石の

ない場所も多く、川に入るのは

とても簡単であった。それだけ

に、夕立などで急な増水による水難の危険性も高

く、このような祭りが、季節の行事として行われて

いたようだ。 

©記載原稿は長尾校区自治協議会｢長尾のあゆみ｣より転載。  

ながお昔ばなし ～その⑦・・・長尾のかっぱ祭り？ そんなことがあったんだ・・・ 

 長尾地区では、樋井川の土手でかっぱ祭りを行っ

ていたが、今は記憶している人は少ない。祭りを

行った場所は、長尾4丁目25番の川土手で、現在の畠

中酒店の北側に当たる。かっぱ祭りは、毎年８月７

日に行われていた。祭りをこの日に決めた理由は、

小学校が夏休みに入った直後にあたるからで、子ど

もたちが川で溺れないためのお祓いの行事であっ

た。祭りは簡単で、細い青竹を４本立て、それにし

め縄を張り、宮司に依頼して、祝詞をあげてもらう

程度の内容である。この祭りが終わると、初めて川

で泳ぐことが許されたという。昔は、夏休みが始まる 

  長尾五丁目自治会は、長尾校区の西南の端（長

尾小学校から島廻り橋にかけて）に位置し、約1,000

世帯2,000人が居住する町内会です。 

 小学校の南には「下長尾八幡宮」があり、春の祭

典・秋の祭典の神事や、正月の初詣や振る舞いを

行っています。コロナで自粛していますがコロナが終

息し参拝の賑わいが戻ることを心待ちにしています。 

 さらに南に向かうと「下長尾中央公園」。長尾校区

の「老人いこいの家」はここにあります。遊具がリニュー

アルされ、子どもから大人まで多くの方の憩いの場に

なっています。4年前から花壇活動にも取り組み、文

字通り花を添えています。毎年3月には「桜まつり」を開

き、ふれあい・交流の場として定着しています。 

 町内のほぼ中央には「長尾五丁目集会所」があり、

会議はもとより校区唯一の老人クラブとふれあいサロ

ンが第一・第三火曜日に開催されています。会員募

集中です。見学にお立ち寄りください。 

 古くからの戸建てのお宅が新築家屋やアパートにと

街並みが少しずつ変わってきましたが、人との関わりや

つながりを大切にし、和やかな住みよい地域であり続

けるよう、役員一同頑張っています。 

 

  

下長尾中央公園  長尾五丁目集会所 

下長尾八幡宮  
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  ４月に城南

警察署が開設

され、始めて

講話を依頼、

普段の生活に忍び寄る犯罪

からの防犯と交通ルールと

交通マナーを学ぶ、お話を

伺うことができました。 

発行元 長尾校区自治協議会 （長尾公民館内広報委員） 
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   海外からの入国制限が緩和されたり、ま

た「全国旅行支援」の受付が開始されたりと、少

しずつ明るい兆しが見えてきました。 

 次号では、たくさんの行事が実施できました

と、記載できるよう明るい結果報告ができればと

願っております。 編集委員 ヨッシー 

  《自治協・公民館行事について》 

ウイズコロナに伴い飲食なし行事として 

 ◎ 既に中止又は実施予定の行事 

 ※ 12/4 ふれあい餅つき大会 中止 

 ※ 1/8  どんど焼き実施予定 

 （お振る舞い等無しでの実施予定） 

 ◎ 実施検討中の予定行事 

 ※ 1/22  校区新春の集い 

 公民館での飲食は制限されており、

現在も継続中の為、 新たな変更・中

止も考えられますので、今後の自治

協・各委員会、公民館、

10/18（日）社協 高齢者配食会開催 
 
10/20（火）健康推進・運動講座開催 

 子ども育成会は、防災体験としてウハウハ長尾さん

指導の下、牛乳パックでのホットドッグ作りや火起こ

しなどを実施。また、認知症サポーター講座は、講座

を開始して十数回、１０年以上続けているとの事。朗

読による寸劇も子どもたちが配役を受け持ち、認知の

おばあちゃとのやり取りが微笑ましい内容でした。こ

こで学び理解を深め又次の世代へと繋いでもらいたい

と思っています。次のＤIＹ体験は、グッディ長尾店さ

ん指導にて、手作り椅子づくりワークショップの実施

でした。なれない道具を駆使して自分なりの椅子をつ

くる生き生きとした表情を見ることができました。 

 

  健康推進委員会の健康寄席、3年

ぶりに開催！人数制限の中、

“笑う

門には福来る”その他9/13の講座：

しなやかな背骨の

10/18ウォーキング正しい歩き

方やペースを学ぶ

くっちゃ⁉  

 環境推進委員会は、定期総会後、5/21長尾１丁目地区の清掃活動

を委員及び地域の住民25名で実施、6/12ラブアースの樋井川ごみ拾

いを地域住民及び子どもたち合計約325名で実施、8/11公民館夏休

み講座マイエコバック作りに23名、9/10長尾小学校の総合学習「マ

イエコバック作り」に協力。４年生125名を対象にゲストティー

チャーとしても参加しま

した。10/15長尾２丁目地

区の清掃活動を20名で実

施、今後の地域清掃活動

は、11/19、1/21、2/18に予

定しています。 

6/18：笑いと健康！内浜落語会寄席 

 

。 


